
Et si on allait chaque jour
déverser  chez  Merkel  les
clandestins dont on ne veut
pas ?
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Excellente réaction que celle des patriotes d‘Arzon.
Souvenez-vous, en 2014, à Pierrefitte-sur-Seine,

Un jeune Rom, dans le coma, après avoir été lynché.

Ce garçon squattait, avec les membres de sa communauté près
d’une cité, il commettait divers vols en agressant des jeunes
de son âge pour leur prendre natel et autres, les membres de
sa communauté n’étaient paraît-il pas en reste.

Dans la cité, qui voyait le nombre de cambriolages augmenter,
des gens ont probablement pété un câble et s’en sont pris à ce
jeune Rom, le laissant pour mort.

Ensuite, cagoulés et armés (paraît-il lourdement armés… je
sais, vous pensez comme moi… je vous entends..) ils ont donc
fait une descente dans le camps des Roms, et, à peine quelques
heures  plus  tard,  200  Roms  ont  quitté  les  lieux
précipitamment, en urgence même, par crainte d’être tués.
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Fallait-il en arriver à cette solution extrême?? Non!!

Je pense que se réunir en nombre important pour leur montrer
notre  force  et  notre  union  et  aller  sous  leurs  fenêtres,
silencieusement, est déjà une menace, après… les renvoyer chez
Merkel, aller chaque jour les déverser chez elle.

L’idée n’est pas de moi, dommage… J’ai vu ça dans un reportage
à la télé et vous allez en rester scotchés, autant que moi :

D’après plusieurs témoins Français, qui les ont vus et même
filmés (ils ont montré une vidéo), ce serait la police belge,
qui vient, en pleine nuit, plusieurs fois par semaine, sur
notre territoire, jusqu’à 20 voire 30 km de la frontière, en
pleine nature, en rase campagne, pour lâcher et abandonner des
migrants clandestins, dont ils ne veulent pas. (1)
Et que font les autorités Françaises? Le journaliste n’a pas
pu donner la réponse.

Elle est pas belle l’Union Européenne ?

(1)
http://resistancerepublicaine.com/2016/09/22/histoire-belge-de
ux-policiers-convoyaient-des-migrants-de-la-belgique-vers-la-
france/
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